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国警刑侦局长成为采矿黑手党
马福影射国警“星级大战”曝光内部问题

【本报讯】政治、法律
和 安 全 统 筹 部 长 马 福 强
调说，必须立即解决国家
警 察 高 级 官 员 之 间 的 争
端 问 题 。 这 与 前 警 官 伊
斯 梅 尔 · 波 隆 (Ismail

Bolong)在社交媒体上透露
的 东 加 里 曼 丹 非 法 采 矿
问题中，出现了国警刑侦
局长阿古斯·安德里安托
中将（Komjen Agus Andrian-
to）的名字有关。

马福周日（6/11)指出，
国 警 内 部“ 星 级 大 战 ”的
问 题 不 断 出 现 。 在 这 场

“大战”中，已经是星级高
官 相 互 暴 露 对 方 的 底
牌 。 我 们 必 须 立 即 通 过
根 除 问 题 来 压 制 这 种 情
况 。 虽 然 伊 斯 梅 尔 已 澄
清 ，当 制 作 视 频 时 ，他 受
到其他警官的压力，但是
政治、法律和安全统筹部
将继续调查，并与根除肃
贪委协调，以确保伊斯梅
尔声明的真实性。

伊斯梅尔在供词中提
到 的 警 官 是 当 时 的 国 警
辅 导 和 安 全 局 的 安 全 处
前主任亨德拉准将（Hen-
dra Kurniawan ），前国警辅
导 和 安 全 局 主 任 善 波
（Ferdy Sambo） 的下属，现
在 因 参 与 调 查 谋 杀 J 上
士而被不光彩地解雇。

马 福 表 示 ，稍 后 ，我

将与肃贪委协调，打开有
关采矿、渔业、林业、食品
和 其 他 方 面 的 腐 败 和 黑
手 党 模 式 的 案 件 。 伊 斯
梅尔的澄清也有些奇怪，
因 为 伊 斯 梅 尔 在 与 亨 德
拉制作视频后不久，突然
要求提前退休。

伊斯梅尔的提前退休
通 过 国 家 警 察 局 编 号
kep/308/IV/2022 的 荣 誉 解
雇信函得到确认，该解雇
信 函 由 东 加 里 曼 丹 地 方
警长伊曼·苏吉安托少将
(Imam Sugianto) 于 2022 年
4 月 29 日 签 署 。 当 伊 斯
梅 尔 在 2022 年 2 月 制 作
视频时，受到了亨德拉的
压力。然后在 6 月，伊斯
梅 尔 要 求 提 前 退 休 ，并
于 2022 年 7 月 1 日 宣 布
退休。然而，采矿黑手党
的问题确实很普遍，并得
到所有保护伞的支持。

在 流 传 的 视 频 中 ，伊
斯 梅 尔 承 认 在 东 加 里 曼
丹 省 库 台 卡 塔 内 加 拉 县
(Kutai Krtanegara) 是 一 名 非
法 煤 炭 收 集 者 。 其 时 ，
伊 斯 梅 尔 在 三 马 林 达 警
局 情 报 和 安 全 部 任 职 。
伊 斯 梅 尔 坦 言 ，在 2021
年 9 月 、10 月 和 2021 年
11 月 三 个 付 款 期 限 内 交
付 了 60 亿 盾 。 那 些 款
项 来 自 每 月 50 亿 至 100
亿 盾 的 煤 炭 收 集 和 销
售。

除了阿古斯中将外，
2021 年 8 月 还 向 文 当（
Bontang ）警局的一名警官
存 入 了 2 亿 盾 。 在 2 分
33 秒的视频中，伊斯梅尔
身 穿 黑 色 衬 衫 。 该 男 子
似 乎 正 在 阅 读 视 频 中 看
不 到 的 一 张 纸 上 的 文
字 。 他 自 我 介 绍 为 伊 斯
梅 尔·博 隆 ，并 声 称 自 己

是一名警察中尉，主要注
册号为 76040298。

周日（6/11)，国家警察
委 员 会 专 员 阿 尔 贝 图 斯
（ Albertus Wahyurudhanto ）
坦言，国家警察委员会已
经 与 阿 古 斯 中 将 进 行 了
沟通，阿古斯否认了伊斯
梅尔的所有陈述，并要求
拿出具体证据来。

希 望 ，佐 科 维 总 统 继
续 直 接 监 督 与 调 解 目 前
正 在 发 生 的 警 察 将 军 之
间 所 谓 的 内 部 冲 突 。 这
也 是 警 队 改 革 的 一 种 形
式，目前正受到公众的关
注 。 这 是 总 统 必 须 解 决
的内部问题，涉及警方的
团结，更不用说互相指责
了 。 真 假 还 需 要 澄 清 。
但 是 ，如 果 出 现 声 明 ，则
意 味 着 存 在 必 须 解 决 的
内部问题。

（亮剑）

政治、法律和安全统筹部长马福

【本报讯】中爪哇省长
甘贾尔仍未获得印尼斗争
民主党总主席梅加瓦蒂恩
准参加 2024 年总统选举。

周五（ 4 / 11 ），Institute
for Democracy & Strategic Af-
fairs (Indostrategic) 执 行 经 理
乌 曼（Ahmad Khoirul Umam)
指出，那就是印尼斗争民
主党可能加入大印尼行动
党-民族复兴党联盟的理
由。

梅加瓦蒂仍然需要经
过不少考量才能给甘贾尔
一张总统候选人的“入门
票”，并为即将到来的总统
选举寻找其他可能性。梅

加瓦蒂肯定会反复思考，
当还没掌权，甘贾尔就已
经多次越位了，罔顾党内
运行的控制机制。

印尼斗争民主党是一
个不想依赖总统候选人可
选性调查结果的政党，甘
贾尔的高可选性并不理所
当然地可代表印尼斗争民
主党为总统宝座而战。

乌 曼 表 示 ，如 在 政 治
年里有非常“亮丽”的人物
秉持其高可选性，而对所
属政党却没有实际贡献。
很自然地，党内就会出现
相 当 大 的 阻 力 。 另 一 方
面，印尼斗争民主党与大

印尼行动党-民族复兴党
具有联盟合作的可能性，
其政治背景是，梅加瓦蒂
在 2009 年“ 巴 都·杜 里 斯
（Batu Tulis）协 议 ”中 对 普
拉波沃的未结承诺。协议
的要点之一是，梅加瓦蒂
支 持 普 拉 波 沃 成 为 2014
年大选的总统候选人，但
当时印尼斗争民主党反而
支持佐科维与卡拉搭档。

乌 曼 指 出 ，2024 年 总
统选举很可能是梅加瓦蒂
信守对普拉波沃承诺的正
确动力。印尼斗争民主党
很可能会锁定大印行动党
在副总统候选人的位置。

因 此 ，相 关 与 普 拉 波 沃 -
普安搭档的论述，应得到
大家去思考。至于在大印
党-民复党联盟中加入两
个新政党的言论，大印党
秘书长穆扎尼（Ahmad Mu-
zani）坦言，已经与两个准
联合政党进行了沟通。不
过目前还处于谈判阶段。

穆扎尼不愿透露两个
政党的名字。

周 三（2/11)，穆 扎 尼 表
示，愿真主保佑，已开始举
行会谈，已开始出现苗头
了，但又下沉下去，有时又
再浮出来，情况大概就是
这样吧。 （亮剑）

甘贾尔迄今仍未获得梅加支持
面对2024年大选牛头党或与大印党-民复党联盟

【本报讯】财政部长穆丽
亚妮不久前在《风险中实现
强大和可持续经济的战略研
讨会》上表示，当前的世界经
济冲击并非“不可信”。因
此，国家预算在减少发生的
冲击方面发挥着重要作用。
更重要的是，全球经济冲击
预计明年将持续下去，甚至
国际机构也预测 2023 年即
将发生全球衰退现象。 探
索2023 年国家预算很有趣，
以应对持续受到大量冲击的
社会和经济的挑战。 这种
冲击不是“不可信”的冲击，
冲击真的很大。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，由 于
新冠肺炎大流行，全球经

济低迷，但当开始复苏时，
由于俄罗斯和乌克兰的战
争 ，它 实 际 上 面 临 着 冲
击。现在，世界正面临粮
食和能源危机、通货膨胀
激增以及提高基准利率削
弱 经 济 的 趋 势 。 另 一 方
面，世界也面临着气候变
化问题，这对经济，特别是
粮 食 生 产 产 生 影 响 。 因
此，在这些冲击中，国家预
算必须能够发挥减震器或
减震器的作用，以使经济
保持强劲和弹性。 如果，
国家预算本身受不了，国
家预算首先被冲破，如果
国家预算被冲破，经济也
就被冲破了。

她 指 出 ，有 些 国 家 经
历了无法承受冲击的财务
状况，其中之一就是斯里
兰卡。此外，还有英国，其
国家预算现在也因其最新
的财政政策而中断。我们
看看斯里兰卡，一个处于
危机中的国家。现在我们
刚刚在英国看到的，只是
因为，国家预算的错误引
起了一场政治危机，直到
国 家 领 导 层 发 生 了 变
化。 因此，在设计国家预
算时，政府强烈考虑全球
经济状况，以便能够减少
这些冲击。

目前，印尼经济在全球
经济动荡中也保持良好，其

特点是经济增长保持在 5%
的范围内。 2022 年第一季
度 ，经 济 录 得 5.01% 的 增
长，并在 2022 年第二季度
继续增长 5.44%。尽管燃料
油价格上涨，但由于需求仍
然很高，因此，2022 年第三
季度的经济增长也被认为
将保持强劲。

尽 管 如 此 ，全 球 经 济
动荡将持续到明年，仍然
需要关注。因此国家预算
的管理必须保持谨慎，以
保 持 健 康 发 展 。 国 家 预
算不是一种在没有最大耐
用性的情况下可以继续耐
用的工具。因此，我们的
职 能 是 能 够 维 持 国 家 预
算，保护人民、维持经济。

（亮剑）

穆丽亚妮：全球经济冲击并非“不可信”

【本 报 讯】印 度 尼 西
亚咖啡出口商协会（Gae-
ki）抱 怨 说 ，由 于 化 学 成
分 超 过 日 本 政 府 规 定 的
限制，日本进口商停止购
买咖啡。

不久前，Gaeki 主席胡
塔马·苏甘地（Hutama Su-
gandi) 表 示 ，印 尼 咖 啡 在
日 本 确 实 处 于 失 去 市 场
的 危 险 之 中 。 据 统 计 ，
2022 年 对 日 本 的 咖 啡 出
口似乎没有大幅下降，因
为 2022 年 的 出 货 量 是
2021 年的销售量。 发生
这种情况是因为从 1 月到
现在，日本方面没有从楠
榜购买印尼咖啡，特别是
罗布斯塔咖啡，明年咖啡
出口将急剧下降，可能高
达 50% 或 更 高 。 在 这 种
情况下，印度尼西亚处于
非常不利的地位，因为它
将 损 失 至 少 3600 万 美 元
（1.8 万公吨）或更严重的
失收。

印度尼西亚作为世界
第四大咖啡生产国，目前
正 面 临 失 去 日 本 市 场 的
危险。原因是自 2022 年 9
月以来，日本政府检测到
异 丙 卡 布 的 化 学 含 量 超
过 了 0.01 ppm 的 限 值 。
异 丙 卡 布 是 由 农 药 残 留
物 污 染 引 起 的 活 性 化 学
物质。在这种情况下，楠
榜 的 咖 啡 农 使 用 由 异 丙
卡 布 活 性 成 分 制 成 的 杀
虫 剂 以 根 除 蚂 蚁 害 虫 。
在 收 获 前 施 用 化 学 农 药
会导致最终产品残留。

根据农业部肥料和农
药局的数据，含有活性成
分 异 丙 威 优 佳 安 的 杀 虫
剂已注册，并已获得农业
部长的许可，用于控制咖

啡 植 物 上 的 粉 虱 害 虫 柑
橘 扁 球 菌 ，即 第 597 /
KPTS / SR.330 / M / 10/2021
号农业部长条例。

日本拒绝的集装箱数
量继续增加，日本进口商
已开始检查样品，并检测
出超过 0.01 ppm 的最大残
留 限 量 限 制 的 异 丙 卡
溴 。 因 此 ，自 2022 年 初
以 来 ，日 本 已 经 开 始 停
止，甚至日本的最终用户
和行业也计划改变配方，
用 越 南 咖 啡 取 代 印 尼 咖
啡。

胡塔马表示，日本没
有 咖 啡 机 构 或 协 会 进 行
研 究 ，并 向 日 本 政 府 ，特
别 是 厚 生 劳 动 大 臣 注 册
这 种 异 丙 卡 溴 。 因 此 厚
生 劳 动 省 尚 未 确 定 异 丙
卡溴，并将其列入负面清
单 。 由 于 异 丙 卡 布 包 含
在负面列表中，因此厚生
劳 动 省 使 用 最 大 残 留 限
量，即 0.01 ppm。 但奇怪
的是，对于相同的化学物
质，异丙卡布已被厚生劳
动省列入正面名单，就糙
米商品而言，其最大残留
限量为 0.5 ppm，远高于咖
啡 的 最 大 残 留 限 。 因
此 ，我 们 请 求 我 国 政 府 ，
特别是贸易部的援助，以
便 可 以 与 厚 生 劳 动 省 部
长进行外交谈判，以便日
本 可 以 减 轻 印 度 尼 西 亚
咖 啡 的 最 大 残 留 限 量 异
丙卡布。 我们希望日本
能 够 发 布 已 经 在 日 本 的
印度尼西亚咖啡，最大残
留 限 量 仍 然 低 于 0.1 ppm
或 0.5 ppm，就如糙米最大
残留限量，以促进印度尼
西 亚 和 日 本 之 间 的 咖 啡
贸易。 （亮剑）

日本停止进口印尼咖啡
可能导致我国失收3600万美元

【本 报 讯】政 治 传 播
观察员亨德利·萨特里奥
（Hendri Satrio) 日 前 指 出 ，
虽然，中爪哇省长甘贾尔
在 可 选 性 调 查 中 一 直 名
列前三，并被称为 2024 年
的 总 统 候 选 人 的 人 选 。
但 是 ，这 仍 然 是 一 个 幻
想。

亨德利指出，目前已
流 传 不 少 名 单 已 经 准 备
好成为普安的副手，那是
由 于 目 前 印 尼 斗 争 民 主
党 干 部 选 择 普 安 更 优 于
甘 贾 尔 。 普 安 的 副 手 选
择 很 多 ，例 如 ，普 拉 波 沃
或 伊 联 总 主 席 雅 赫 亚
等。然而，甘贾尔的形象
仍然充满幻想，尚不确定

甘 贾 尔 是 否 会 参 与 竞 选
总统。

众 所 周 知 ，迄 今 为
止，甘贾尔并未被印尼斗
争 民 主 党 推 举 为 总 统 候
选 人 。 也 不 晓 得 甘 贾 尔
是否会加入另一个联盟。

亨德利表示，谈到甘
贾尔，当成为总统候选人
参加竞选时会去哪里呢，
会 继 续 留 在 印 尼 斗 争 民
主党，还是会去印度尼西
亚统一联盟（KIB）。甘贾
尔的命运确实难以预测，
甚 至 如 果 普 安 被 印 尼 斗
争民主党推选，甘贾尔是
不 可 能 由 该 党 推 选 参 与
竞选。

（亮剑）

【本报讯】西爪哇省巽达
卡拉维丹音乐大师陈德成
(Tan Deseng)于 2022 年 11 月
6 日（周日）13时30 时分因病
去世，享寿80岁。 在其一生
中，陈德成一生的大部分时间
都致力于巽达艺术的发展。
他也有无数的梦想，尤其是抢
救巽达文化文物。前段时间，
在万隆达满·霍利斯(Taman
Holis)的住所陈德成讲述了其
对巽达艺术的历程和梦想。

陈德成于1942年 8月 22
日出生于万隆新巴刹一带塔
米姆（Tamim）。父亲陈景红
（Tan Tjing Hong) 是 一 名 商
人、中医和绘画艺术家，能够
演奏多种乐器。 在8个孩子
中，陈德成和哥哥陈德正
（Tan De Tjeng）对艺术世界
感兴趣。 从小就被介绍给
西方文化，陈德成能非常精
明地弹吉他。直到有一天，
他的一位叫朱俊（Cucun）的
朋友弹古筝 (Kecapi)。听到
朱俊弹古筝，陈德成常常目
瞪口呆，兴致勃勃。然后，他
们交换了能力。 陈德成学

习弹古筝，朱俊学弹吉他。
12 岁时，陈德成开始认

真探索巽达音乐。16 岁时，
在巨港市，当他在印度尼西
亚共和国广播电台（RRI）上
听到巽达语歌曲时，他不禁
流下了眼泪。 后来，他从巽
达文化实践者和艺术家那里
学习巽达艺术，并向一些巽
达艺术家学习巽达乐器，如，
古筝、长笛、当木偶师。

有一天，陈德成想到通
过黑胶带录制巽达文化的重
要遗产。在贫乏的资金和其
他艺术家的帮助下，陈德成
录制了现在被认为是“宝藏”
的东西。 其中之一是木偶
师阿坝（Abah Sunarya）的录
音。 然后是，著名歌手蒂蒂
姆·法 蒂 玛（Titim Fatimah)、
克 玛 莉 亚（Euis Komariah）、
达蒂（Tati Saleh）和其他人的
歌声。 他还介绍了“taptilu”
音乐，通过他的录音带与来
自加拉璜的民间音乐家合
作，成为寨邦（jaipong）音乐
的基础。这个文化文物的录
音，自 1950 年代以来一直在

进行着。
陈德成对保护巽达文化

的热爱和努力得到了各方的
奖励。如万隆市长、西爪哇省
长、文化和旅游部长。这位万
隆清华初中毕业生还获得了
梅加瓦蒂总统和苏西洛颁发
的奖项。同时，陈德成业得了
巽达文化艺术大师的盛名。

在陈德成去世之前，他
和团队计划以陈德成录制的
音乐艺术或巽达音乐的音频
数据的形式保存巽达文化文
物。在其拥有的 425 个磁带
中，预计只有 80%将被进一
步处理。这些磁带是 1950
年代至 1970 年代的录音。
有许多稀有的磁带。

为了振兴和拯救巽达文
化资产的努力，陈德成遇到
融资困难，尤其是在疫情来
袭时。 因为，他不仅养活了
自己，还养活了其他艺术
家。当有巽达艺术家没饭吃
时，他会卖掉古筝或任何东
西拿来换饭吃。

打横穆协大学研究员阿
瑟普 (Asep Wasta)声称，陈德

成取得的成就并不容易。作
为一个名华裔，他受到了很
多歧视。从小，他经常被称
为“你是中国孩子”而受欺
负。当时，给他辩护的人是
他的帮佣，巽达人。在小陈
德成身上，他曾经想过，为什
么辩护的人不是他的父母。
成年后，他也被嘲笑。尤其
是当他以磁带的形式录制阿
坝的皮影戏（Wayang）表演
时。人们怀疑陈德成的举
动，因为皮影戏是一种视觉
艺术，是否可以只是听声
音。但显然，陈德成的努力
没有白费，这就是为什么他
被称为先驱。陈德成也因此
变得更加出名。不过，对于
陈德成，仍有不同的回应。
有人认为：“巽达音乐再好，
华人还是华人”。 但也有一
种观点：“华人这么擅长，我
们为什么不行。”

阿瑟强调说，陈德成有
许多有趣的本事。包括其在
传统和现代艺术方面的能
力。关于歧视，陈德成说，巽
达人和华人都有好有坏，最
重要的是我们必须以德报
怨。 （亮剑）

巽达卡拉维丹音乐大师陈德成历程与梦想

专家称牛头党正为普安挑选副手
人选包括普拉波沃和雅赫亚等 甘贾尔命运则难揣摩


